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Requeremos à Vossa Excelência, Senhor Romerinho Jatobá, Presidente da 

Câmara Municipal do Recife, nos termos do art. 259, V, do Regimento Interno da Casa, 

que seja dirigido um Pedido de Informação à Sra. Luciana Albuquerque, Secretária 

de Saúde da Cidade do Recife, para que preste as seguintes informações sobre a falta 

de insumos no Laboratório Municipal Julião Paulo da Silva. 

 

1. Quais setores do Laboratório Municipal Julião Paulo da Silva estão com falta de 

insumos para realização de exames hematológicos? 

2. Procede a informação de que parte das amostras coletadas no laboratório 

municipal estão sendo enviadas para a rede privada? Se sim, qual o laboratório 

privado que está recebendo as amostras? 

3. Havendo o envio de amostras para a rede privada, qual o custo e tempo de duração 

do contrato? Houve licitação? 

4. Qual a previsão para a operacionalização em sua capacidade plena do Laboratório 

Municipal Julião Paulo da Silva? 

 

JUSTIFICATIVA 
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BANCADA DO PSOL 

 

Os mandatos dos Vereadores da Cidade do Recife Ivan Moraes e Dani Portela, 

ambos do PSOL, foram procurados por representantes do Sindicato dos Biomédicos do 

Estado de Pernambuco (Sinbio) e por demais servidores do Laboratório Municipal Julião 

Paulo da Silva, que informaram sobre as dificuldades operacionais do referido 

laboratório, que é uma referência no município. Na ocasião, foi informado que alguns 

setores importantes do laboratório não estão processando as amostras biológicas por falta 

de insumos, o que ocasiona o envio das amostras para a realização de exames em 

laboratórios da rede privada. 

Ao reconhecermos a capacidade, a importância e o empenho dos servidores do 

laboratório, causa estranhamento que uma parcela das amostras não estejam sendo 

executadas no laboratório público há mais de 2 meses. Preocupa ainda mais por 

entendermos que, na maioria dos casos, os serviços prestados pela iniciativa privada 

possuem um custo maior para os cofres do município. 

Salientamos que a realização desses exames é de extrema importância para o 

diagnóstico, tratamento e prognóstico de cidadãos recifenses que têm no Sistema Único 

de Saúde (SUS), a única possibilidade de cuidados com sua saúde. É importante também 

ressaltar que muitos desses usuários já passam por longos períodos de espera para a 

marcação desses exames. 

Portanto, para fins de transparência, se faz necessário que as perguntas 

apresentadas acima sejam respondidas em tempo hábil, de modo a fortalecer o diálogo 

entre o Poder Executivo e o Poder Legislativo Municipal. 

Por todo o exposto, conto com o apoio dos(as) ilustres pares desta Casa Legislativa 

para a aprovação deste requerimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  09 de dezembro de 2022. 
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DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 

 

 

 

IVAN MORAES 

Vereador da Câmara Municipal do Recife 
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